

Am 24. Februar besuchten die Schüler der 4.Klasse HTL St. Pölten in Begleitung von Herrn DI Martin Pfeffel die Firma Haumberger Fertigungstechnik in Judenau bei Tulln.



von links: Michael Hofer, Vertriebsleiter Haumberger Fertigungstechnik, DI Martin Pfeffel, Lehrer der HTL St.Pölten und Schüler der 4. Klasse HTL St.Pölten

Die Haumberger Fertigungstechnik GmbH ist ein Garant für Qualität und bietet Sondermaschinenbau und Automatisierungslösungen für unterschiedliche Anwendungstechnologien (Greifen, Stanzen, Heißschweißen, Nieten, Drucken, Schneiden, Prüfen uvm.), sowie CNC-Fertigung und Assembling von High-Performance-Teilen für die Luftfahrt, Automobilindustrie, Elektronik etc. Entwickelt und produziert wird mit 25 Mitarbeitern am Produktionsstandort Judenau mit 1100m² Büro- und Produktionsflächen.

Die angehenden Maschinenbauer mit den Schwerpunkten Automatisierungstechnik und Industriedesign holten sich, ein Jahr vor ihrem verdienten Schulabschluss, reichlich Praxiseindrücke für den Einstieg in das spannende und abwechslungsreiche Berufsleben.

Nach einer Firmenpräsentation wurden die Schüler durch das Unternehmen geführt und erhielten einen hautnahen Einblick in Produktion und Entwicklung.

Die abwechslungsreichen Tätigkeiten und die Produktvielfalt unseres dynamischen Unternehmens beeindruckte die Schüler sichtlich.

Ein angehender Techniker meinte: „Die Flexibilität bei diesem großem Anwendungsspektrum und die produzierte Qualität der Bauteile und Maschinen ist beeindruckend!“

Michael Hofer, Vertriebsleiter, meinte darauf hin: „Ein Schlüssel für diese Leistungen sind hochmotivierte und gut ausgebildete Techniker und Facharbeiter!“



Wir bedanken uns bei der 4. Klasse HTL St. Pölten

